

# « Je m'appliquerai le non-cumul des mandats »

**POLITIQUE** Tout sauf une surprise : Frédéric Neveu se lance dans la campagne des législatives. Il l'avait perdue en 2012

DAVID GAUTHIER  
saintes@sudouest.fr

Personne ne sautera au plafond de surprise en apprenant que Frédéric Neveu se lance dans la campagne des législatives, dans la troisième circonscription de la Charente-Maritime (Saintes Saint-Jean-d'Angély). L'adjoint aux finances de la Ville, 1<sup>er</sup> vice-président de l'Agglo, s'était déjà engagé dans ce combat politique en 2012. Il s'était cassé les dents face à l'actuelle députée socialiste, Catherine Quéré, qui n'a toujours pas annoncé si elle briguerait un troisième mandat. En juin prochain, le candidat investi par Les Républicains visera la victoire.

« J'avais obtenu un bon score (40,1 % au second tour, NDIR). Je ne suis plus le même quatre ans après », rappelait le Saintais de naissance, jeu-



Frédéric Neveu se positionne en dehors des « querelles politiciennes », pour les prochaines législatives 2017. PHOTO D. G.

di, lors d'une conférence de presse. Nouvelle élection, nouvel homme ? « J'ai pu dire du mal d'elle en 2012. Aujourd'hui, je ne veux pas rentrer dans mes adversaires, je veux convaincre par mon projet. C'est aux électeurs de dresser son bilan. »

« **Un sentiment d'abandon** » Ce qui n'empêche pas le polytechnicien de lâcher que, tout de même, quelques dossiers ont « tourné en rond : l'électrification pour ramener le TGV à Saintes, le déménagement du Crédit agricole... » Lui promet

d'apporter « une valeur ajoutée » en tant que député. Le vœu pieu du candidat - il le répétera à loisir tout le long de l'entretien - est le respect du non-cumul des mandats. Sitôt élu, Frédéric Neveu quitterait son emploi actuel de directeur adjoint des services de la mairie de Neuilly-sur-Seine (Île-de-France), ainsi que son poste d'adjoint à la mairie de Saintes. Une interrogation demeure concernant sa place de délégué communautaire.

« Je suis un défenseur de la loi de non-cumul des mandats. Je me l'appliquerai, même si la loi est modifiée

dans le futur. Je souhaite rester conseiller municipal, pour garder un pied sur le terrain, être au fait des enjeux territoriaux. »

Sa proximité et sa connaissance du territoire sont les deux atouts qu'il met en avant. « Beaucoup m'ont reproché mon poste près de la capitale. Mais je suis présent à toutes les réunions importantes à Saintes. D'ailleurs, les comptes de la Ville sont stables. »

Son plan de bataille de campagne est déjà établi, et démarrera dans les prochains jours. L'objectif est ambitieux : organiser 142 réunions, une dans chaque commune de la circonscription. « Les gens ont un sentiment d'abandon. Je pourrais presque tabler sur une victoire de la droite aux élections présidentielles, profiter de la vague et montrer ma tête un mois avant. J'ai au contraire choisi d'aller rencontrer les gens dès maintenant, sous plusieurs formes : au marché, dans les cafés, dans des réunions... Il faut reconquérir leur confiance. »

Frédéric Neveu refuse de dévoiler les noms de sa garde rapprochée, en charge de sa campagne, « pour les préserver ». Même flou autour de l'identité de la suppléante. « Cela sera une femme du territoire Val de Saintonge. Soit un maire, soit une conseillère départementale. » Le marathon des législatives est lancé.